

# Kembali Raih BAZNAS Award 2023, Menko Airlangga Semakin Tegaskan Komitmen Mendukung Zakat bagi Kesejahteraan Umat



## KEMENTERIAN KOORDINATOR BIDANG PEREKONOMIAN REPUBLIK INDONESIA

### SIARAN PERS

HM.4.6/110/SET.M.EKON.3/03/2023

## Kembali Raih BAZNAS Award 2023, Menko Airlangga Semakin Tegaskan Komitmen Mendukung Zakat bagi Kesejahteraan Umat

Jakarta, 21 Maret 2023

Upaya pemulihan ekonomi nasional terus mendapat dukungan dari berbagai pihak termasuk melalui zakat yang merupakan salah satu instrumen keuangan sosial syariah. Pemberdayaan zakat juga mendapatkan dorongan dari Pemerintah melalui penggunaan keuangan layanan digital dan penggunaan rekening keuangan formal. Peraturan Presiden Nomor 114 Tahun 2022 tentang Strategi Nasional Keuangan Inklusif (SNKI) juga telah mengamanatkan pembentukan Unit Pengumpul Zakat (UPZ).

Berbagai dukungan yang diberikan Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian melalui perannya dalam Dewan Nasional Keuangan Inklusif (DNKI) serta sinergi aktif dengan Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) dan berbagai Kementerian/Lembaga dalam mendorong peningkatan indeks keuangan inklusif kembali mendapatkan apresiasi dalam gelaran Penganugerahan BAZNAS Award 2023 yang diselenggarakan di Puri Agung Hotel Sahid Jakarta, Selasa (21/03).

Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto selaku Ketua Harian DNKI kembali terpilih

mendapatkan penghargaan BAZNAS Award 2023 untuk kategori Menteri Pendukung Zakat Sejahteraan Umat. Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Wakil Presiden RI K.H. Ma'ruf Amin kepada Menko Airlangga yang diwakili oleh Staf Ahli Bidang Konektivitas, Pengembangan Jasa dan Sumber Daya Alam Dida Gardera

Penghargaan tersebut diberikan dengan memperhatikan dukungan yang senantiasa diberikan oleh Menko Airlangga dalam koordinasi pengelolaan zakat yang merupakan salah satu bentuk perluasan implementasi keuangan syariah.

Selain itu, Menko Airlangga juga senantiasa menekankan perluasan dan kemudahan akses layanan keuangan formal melalui layanan keuangan digital bagi seluruh lapisan masyarakat.

Penganugerahan BAZNAS Award 2023 dengan tema “Berkah Berzakat: Terima Kasih Muzaki, Terima Kasih Mustahik” merupakan kegiatan tahunan yang diselenggarakan oleh BAZNAS dalam rangka mengapresiasi kinerja organisasi pengelola zakat dan stakeholder yang turut mendukung dan mendorong kebangkitan zakat di Indonesia.

Pada kesempatan tersebut, Wakil Presiden RI K.H. Ma'ruf Amin secara simbolis juga memberikan bantuan untuk korban gempa di Turkiye dan Suriah.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut diantaranya Ketua BAZNAS RI, Ketua Majelis Ulama Indonesia serta Gubernur, Walikota, dan Bupati dari sejumlah daerah, serta perwakilan dari berbagai lembaga dan organisasi. (sahli/dlt/fsr)

\*\*\*

**Kepala Biro Komunikasi, Layanan Informasi, dan Persidangan  
Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian  
Haryo Limanseto**

Website: [www.ekon.go.id](http://www.ekon.go.id)

Twitter, Instagram, Facebook, TikTok, & YouTube: @PerekonomianRI

Email: [humas@ekon.go.id](mailto:humas@ekon.go.id)

LinkedIn: Coordinating Ministry for Economic Affairs of the Republic of Indonesia